

Sujet :[INTERNET] avis projet chronoligne - avenue bollée

Date :Sun, 31 Mar 2024 18:36:59 +0000

De :SNC ZZ

Pour :pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr <pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr>

Bonjour,

Habitante et commerçante sur l'avenue Bollée, je trouve qu'effectivement l'avenue a besoin de changement. Le projet des Chronolignes n'est cependant pas la meilleure option.

Tout d'abord, vous supprimez les places de stationnement, sachant que de nombreux résidents n'ont pas de place de stationnement. Particulièrement sur le futur rond-point de l'avenue Bollée et Mariette, où les places sont utilisées à la fois par les riverains et par les commerçants (livraison, clients,...).

En ce qui me concerne, chaque jour, j'ai environ 3 livraisons de camions qui mettent 10-15 minutes pour être déchargées, et 2 autres livraisons par semaine qui mettent 20 minutes pour être déchargées). Étant donné que nous serons sur un rond-point sans emplacement de livraison et avec une seule voie de circulation pour les voitures, où devront-ils se garer ?

Par ailleurs, je doute fort que la création d'un rond-point puisse fluidifier la circulation. En effet, le rond-point de l'avenue Bollée Chanzy est souvent congestionné pendant les heures de pointe ! Avez-vous effectué une simulation de la circulation pendant les heures de pointe ? Notez que nous avons quand même 3 écoles sûres de cet axe.

Vous avez évoqué la création d'un parking sur l'ancien site militaire mais quand est-ce que celui-ci sera disponible ?

En ce qui concerne l'abattage des arbres : les périodes de chaleurs deviennent de plus en plus fréquentes et importantes avec le réchauffement climatique. Combien d'années faudra-t-il aux jeunes arbres pour qu'ils puissent jouer leur rôle?